



# PAOLO TUMMINELLI

## Professeur de Design, Ecrivain & Conférencier

Italien, architecte et professeur de design à Cologne, avec son institut Goodbrands, Paolo Tumminelli étudie le passé, surveille le présent et envisage l'avenir de l'automobilité, avec la vision d'une culture de consommation mondiale.

En tant que commentateur, auteur et conférencier, Paolo a écrit plusieurs livres et de nombreux essais sur le thème de la conception automobile.

Commissaire d'expositions fondamentales, il se consacre à la perpétuation de la culture automobile au sens large.

Un œil automobile multiculturel pour le jury Chantilly Arts & Elegance Richard Mille, une occasion à ne pas manquer !

---

## *Design Teacher, Writer & Speaker*

*Italian, architect and a design professor in Cologne, with his Goodbrands Institute, Paolo researches the past, monitors the present and envisions the future of automobility—seen from the perspective of a global consumption culture.*

*As commentator, author and speaker, he has written several books and numerous essays on the topic of car design.*

*The curator of fundamental exhibitions, he is dedicated to the perpetuation of automobile culture at large.*

*A multicultural automotive eye for the Chantilly Arts & Elegance Richard Mille jury, an opportunity not to be missed!*